

POUR LA RECONSTRUCTION DU THÉÂTRE DE CAROUGE !

Les Verts sont favorables au crédit de reconstruction du Théâtre de Carouge.

Cela a été dit et répété, une rénovation coûterait plus cher aux Carougeois que la reconstruction envisagée. Pour la reconstruction, avec la participation financière du Canton, des communes et de privés, la part communale se chiffre entre 21 et 24 millions. Alors que, dans l'optique d'une rénovation, la participation des entités publiques et privées serait exclue et la facture s'élèverait à 30 millions pour les Carougeois ! Une rénovation qui ne comprendrait ni salle de répétition, ni petite salle, ni locaux administratifs.

Le Théâtre de Carouge a une histoire : né en 1958, il fait partie de la cité. Il est connu au-delà des frontières ; en 2016, 141 représentations à Carouge, 269 en tournées !

Pour le théâtre, il y a un projet : le groupe Pont 12, vainqueur du concours, a fait ses preuves et toute la conduite du projet a été effectuée en collaboration avec l'équipe technique du théâtre.

Pour le théâtre, il y a un public : 4000 abonnés ! 91% de taux de fréquentation ; 41 000 billets vendus lors de la dernière saison 2015-2016.

Pour le théâtre, il y a un directeur : Jean Liermier, dont le charisme et la compétence sont manifestes. Et qui a marqué par son engagement, son attachement à notre ville. C'est un gage d'avenir.

IL FAUT RÉALISER CETTE RECONSTRUCTION

Pour que chacun d'entre nous, à sa place de citoyen, d'habitant, de visiteur ou d'élu municipal, puisse jouer son rôle. Que nous puissions dire, un jour, comme on l'entend parfois de l'époque des créateurs François Simon, Philippe Mentha et Louis Gaulis : «J'ai connu la reconstruction du nouveau Théâtre de Carouge !»

Dans une période où il est bon de rappeler nos valeurs, le vrai signal consiste à donner à la femme et à l'homme plus de temps libre pour la culture, les choses de l'esprit, le bénévolat associatif, toutes choses non matérielles qui fondent la qualité de notre vie. ■